
 

 

 

MdL Barbara Fuchs   Mathildenstraße 24   90762 Fürth 
 

PM: Keine Rodung für das Landratsamt 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

nachfolgend finden Sie eine Pressemitteilung von Barbara Fuchs, MdL: 

 

Keine Rodung für das Landratsamt 
Grüne fordern einen Neustart für die Erweiterungsplanungen 

 

NEUSTADT – Aktuell schreiten die Planungen für die Erweiterung und Gene-

ralsanierung des Landratsamtes in Neustadt a.d.Aisch voran. In seiner Haushalts-

beratung am kommenden Freitag, 16. Dezember 2022 soll der Kreistag nun die 

finanziellen Grundlagen für die Umsetzung der Baumaßnahme schaffen. Im Zuge 

des Erweiterungsbaus sollen etwa 50 Bäume und wertvolle Hecken auf einer Ge-

samtfläche von 2.000 m² einer Rodung zu Opfer fallen. Gleichzeitig drohen die 

Kosten für dieses Großprojekt schon vor Baubeginn aus dem Ruder zu laufen. 

Aus der Bevölkerung und fast allen Fraktionen wurde bereits Kritik an dem Vor-

haben laut. 

 

„Die Pläne zur Erweiterung des Landratsamts wirken wie aus der Zeit gefallen. 

Den Veränderungen bei der Arbeitsweise zu Gunsten von Homeoffice und mo-

dernen Desksharing-Konzepten wird kaum Rechnung getragen. Stattdessen soll 

an den veralteten überdimensionierten Prestigeplanungen starr festgehalten wer-

den. Auch die vorgesehenen Rodungen angesichts der zunehmenden Hitzeperio-

den unterstreichen, dieses Projekt befindet sich auf dem Holzweg“, sagt die Land-

tagsabgeordnete und Wirtschaftsexpertin Barbara Fuchs. 
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Dazu erklärt David Muck, Fraktionssprecher der Grünen im Kreistag, „In Zei-

ten von Energie- und Klimakrise können wir uns als Landkreis ein solches Mega-

projekt auf Kosten von Umwelt und künftiger finanzieller Solidität schlichtweg 

nicht mehr leisten. Jetzt braucht es ein rasches Umdenken und die Bereitschaft 

aller Fraktionen, eine zeitgemäße Lösung zu entwickeln. Schon seit Beginn der 

Planungen haben wir bereits zahlreiche Verbesserungsvorschläge eingebracht.“ 

 

 

 

Kontakt: barbara.fuchs@gruene-fraktion-bayern.de 

 


